

JOJO®BALAYAGE balancer ergänzt das BALAYAGE System und sorgt für eine einzigartige Konsistenz. Die cremige Formulierung mit Arganöl und Kollagen schenkt zusätzliche Pflege.

Anwendung: JOJO®BALAYAGE lotion + decolor 1:1 oder 1:2 mischen. Anschließend JOJO® BALAYAGE balancer (3 Pumphübe auf 30g Masse) dazugeben. Die Mischung auf das trockene Haar auftragen. Nach Beendigung der Einwirkzeit das Haar gründlich spülen.

Warnhinweise: Nur für den gewerblichen Gebrauch. Nicht in Reichweite von Kindern aufbewahren. Haarfärbemittel können schwere allergische Reaktionen hervorrufen. Produkt ist nicht für Personen unter 16 Jahren bestimmt. Verwenden Sie geeignete Handschuhe Kontakt mit den Augen vermeiden. Sofort mit klarem Wasser spülen, falls das Erzeugnis mit den Augen in Kontakt gekommen ist. Zum Mischen keine Materialien aus Metall verwenden.

JOJO®BALAYAGE balancer expanded the BALAYAGE system and provides a unique consistency. The creamy formulation with argan oil and collagen provides additional care.

Application: Mix JOJO® BALAYAGE lotion + decolor in a ratio 1:1 or 1:2. Then add JOJO® BALAYAGE balancer (3 pump to 30g mass). Apply mixture to dry hair. After the processing time, rinse the hair thoroughly.

Warning: For commercial use only. Keep out of the reach of children. Hair dyes can cause severe allergic reactions. Product is not intended for persons under age of 16. Wear suitable gloves. Avoid contact with eyes. Rinse eyes immediately if the product has contact with eyes. Do not use metal materials for mixing.

INGREDIENTS: AQUA, CETEARYL ALCOHOL, PROPYLENE GLYCOL, CE-TEARETH-25, MYRISTYL MYRISTATE, AMMONIUM HYDROXIDE, SODIUM LAURYL SULFATE, PARFUM, EDTA, ASCORBIC ACID, SODIUM HYDRO-SULFITE, ARGANA SPINOSA KERNEL OIL, HYDROLYZED COLLAGEN

MADE IN GERMANY

JOJO HAIRCOSMETICS GMBH
35644 HOHENAHR
GERMANY

www.jojo-haircosmetics.com
info@jojo-haircosmetics.com

150 ml e

ART.-NR. 17452



EAC

